

Finaliza paro del Minsal y logran revertir evaluación

REGIÓN. *Mañana retoman funciones y el puerto terrestre estará operativo.*

Luego de tres días de paralización de funciones a nivel nacional, funcionarios del Minsal lograron que la apelación presentada por la cartera fuera aceptada por la Dipres, alcanzando un 93% de cumplimiento del Programa de Cumplimiento de Gestión (PMG), lo cual les permitirá recibir el bono este mes.

El vicepresidente de la Federación de Asociaciones de Salud Pública (Fedasap), Sebastián Godoy, destacó la unidad del movimiento, con la movilización de todas las oficinas regionales, compines y puerto terrestre de Los Andes, donde se juntaron cerca de 2 mil camiones que debían realizar la tramitación sanitaria para ingresar mercaderías al país.

Dirigentes se reunieron con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, negociación en que hubo una importante presión de



RETOMARÁN SUS FUNCIONES.

privados y el Gobierno para des-
trabar el conflicto, debido al cos-
to que ello implicaba.

Godoy informó que todas las oficinas y unidades del Minsal retomarán labores desde mañana en la región, con la atención de público y trámites digitales. Además, las federaciones seguirán con las gestiones para determinar las responsabilidades funcionarias y políticas de la mala gestión que llevó al paro. 